

Juni 2023

Der Juni beginnt mit einem sehr schönen Fronleichnamsfest am 8. Das Wetter ist prächtig, das Hochamt feiert die Pfarrgemeinde vor dem Haupteingang der Kirche. Die Sitzplätze sind im Gemeindehof, der Musikverein spielt vor dem Aufgang zur Orgel, Pfarrer Mag. Sanocki zelebriert vor dem Eingang. Familie Althann sorgte für den wunderbaren Blumenschmuck und die Prozession führt wie früher über Schulgasse, Hauptplatz und Barbaragasse zum neu eingedeckten Mariahilferkreuz und nach der Statio über Mariahilfergasse, Hauptstraße und Rathausplatz zurück zur Kirche. Viele Anwohner des Prozessionsweges haben Fenster oder Gärten dem Anlass entsprechend festlich geschmückt. Die Kinder streuen eifrig Blumen, auch viele Erstkommunionkinder sind der Einladung gefolgt. Ein festlicher Tag.



Am 13. lädt die Pfarre zum Vespergebet, 13 Leute aus dem ganzen Dekanat nehmen die Einladung an. Da auf den 13. das Fest des hl. Antonius von Padua fällt, wird das Gebet auf ihn ausgerichtet. Die anschließende Agape bringt die Anwesenden aus den verschiedenen Pfarren einander näher.

Erfreulich sind die zahlreichen Anmeldungen für den Bus nach Mariazell, insgesamt werden dann 39 Pfarrangehörige mitfahren. Und die Pfarr-Reise im Oktober zählt bereits über 30 Teilnehmerinnen und Teilnehmer, mit dem 30. werden es schließlich 34.